



**Nombre del alumno: Zenaida
Hernández Hernández**

**Nombre del profesor: alma rosa
Alvarado pascasio**

Licenciatura: ciencias de la educación

**Materia: política e historia de la educación
en México**

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Ocosingo, Chiapas a 03 de octubre del 2021

La ilustración.
Siglo xviii

Educación ilustrada

La opinión generalizada de la sociedad fue que las virtudes que principalmente debe tener un niño, amas de las cristianas y morales, son la aplicación, la docilidad, la obediencia y el respeto a sus superiores

La educación de la mujer

Con los conquistadores llegaron los frailes con la encomienda en educar en la fe, la educación en los dogmas religiosos.

Eligieron a CATALINA BUSTAMANTE para iniciar el colegio de las niñas indias con el fin de enseñar nueva forma de vida, en este colegio se formó un nuevo tipo de mujer con cuerpo de india pero con ideas, creencias y comportamiento de blanca.

La educación en México independiente

El atraso de los estudios universitarios, propusieron reorganizar la educación secundaria y superior exigieron la democratización del gobierno interno de los colegios, sugirieron cambios en los reglamentos del claustro de maestros y de los exámenes, intentaron introducir nuevas materias y libros de texto en español para reemplazar el latín.

El surgimiento de la nación y la ilustración publica

Se creó la dirección general de institución pública para el distrito federal y los territorios con el fin de aprobar libros de textos y expedir títulos académicos. Una escuela normal para hombres y otra para mujeres

La ilustración.
Siglo xviii.

La escuela
lancasteriana

En 1822 se estableció en la ciudad de México la compañía, una sociedad de beneficencia que logro reunir a políticos escritores y clérigos ansiosos de reducir los índices del alfabetismo

Tres temas que inquietaban los cuales son.
.transferir el sentimiento de lealtad de la figura paterna del rey al concepto abstracto de estado moderno, convertir a la siguiente generación en buenos ciudadanos, conscientes de sus obligaciones hacia el estado y formar obreros calificados y responsables

La escuela publica

La instrucción primaria seria obligatoria desde los 5-10 años de edad; antes se había declarado gratuita y uniforme, según la época, pero no obligatoria a nivel nacional, salvo por el interludio centralista 1842-1845.seria gratuita para los que no pudieran pagar.

La universidad nacional

El 17 de enero del 1910 se presentó ante el congreso una propuesta universitaria en la que planteaba el laicismo y resaltaba la importancia de la institución en la obra educativa nacional. Su proyecto fue aprobado en 1910.la nueva universidad dependería y sería financiada por el ejecutivo federal.